

Mujer y Salud Mental: rompamos las desigualdades

Hoy 8 de marzo *la Fundació Els Tres Turons* quiere reiterar el compromiso con la lucha por el derecho de las mujeres a vivir en una sociedad libre e igualitaria, libre de discriminaciones y violencias por razón de género.

Estas violencias estructurales se cruzan de manera inevitable con otros ejes de desigualdad, multiplicando la discriminación de las mujeres con diagnóstico de salud mental y disminuyendo las oportunidades para poder desarrollar el derecho a una vida digna y en igualdad de oportunidades.

Nos sumamos a las denuncias en relación a la brecha salarial, que inevitablemente alimenta la llamada feminización de la pobreza, la desigualdad en relación a los cuidados por razón de género, las discriminaciones en el acceso a la educación y el mundo laboral y la falta de oportunidades ligadas a factores de desigualdad estructurales, las violencias machistas en todas sus expresiones y especialmente denunciamos la doble discriminación y la violencia que reciben las mujeres con un diagnóstico en salud mental.

Apoyamos los comunicados de las entidades afines y reiteramos el compromiso para convertirse en una organización que contempla la perspectiva de género en el trato a las personas usuarias de los servicios gestionados y a las personas que trabajan en ellos, aplicando las medidas necesarias para garantizar espacios igualitarios y libres de discriminaciones.